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ACTA DE LA TRIGÉSIMA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA
DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MEDIO AMBIENTE

En las instalaciones del Palacio Municipal de Guadalajara,
ubicado en la Avenida Hidalgo número 400, a las 10:00 horas
del día 30 de junio de 2015, en el salón Mezanine 02 y previos
citatorios girados a los integrantes de la Comisión Edilicia de
Medio Ambiente suscritos por el Secretario Técnico de la
misma, en los términos del artículo 44 del Reglamento del
Ayuntamiento de Guadalajara, se dieron cita los integrantes de
la Comisión de Medio Ambiente, con la finalidad de celebrar la
trigésima primera sesión ordinaria, de conformidad al siguiente
orden del día:

1. Lista de asistencia y declaración de quórum legal;
2. Lectura y aprobación del orden del día;
3. Lectura del acta de la trigésima sesión de la Comisión Edilicia

de Medio Ambiente, celebrada el 29 de mayo de 2015 a las
14:00 horas en el mezanine 1 de la Presidencia Municipal de
Guadalajara;

4. Estudio, análisis, discusión y en su caso aprobación del
dictamen con turno 415/11, de la Iniciativa de Acuerdo con
turno a comisión que propone la estructuración de un programa
piloto denominado “Adopta un Amigo”;

5. Asuntos varios;
6. Clausura de la sesión.

I. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM
LEGAL. El PRESIDENTE –David Contreras Vázquez- de la
Comisión Edilicia de Medio Ambiente toma asistencia,
desprendiéndose lo siguiente: SANDRA ESPINOSA JAIMES
(VOCAL), PRESENTE; VICTORIA ANAHÍ OLGUÍN ROJAS
(VOCAL) PRESENTE; ALBERTO CÁRDENAS JIMÉNEZ
(VOCAL), JUSTIFICANTE; JOSÉ ENRIQUE LÓPEZ
CÓRDOVA (VOCAL), AUSENTE; PRESIDENTE DE LA
COMISIÓN EDILICIA DE MEDIO AMBIENTE –
CONVOCANTE- DAVID CONTRERAS VÁZQUEZ,
PRESENTE. Una vez verificada la asistencia de los regidores,
da cuenta de la mayoría de los integrantes de la Comisión por
lo que declara la existencia de quórum legal y como válidos los
acuerdos que en dicha sesión se tomaran.

II. LECTURA Y EN SU CASO, APROBACIÓN DEL ORDEN DEL
DÍA. El PRESIDENTE declara que con fundamento en los
artículos 43, 44, 58, 68, 94 y 97 del Reglamento del
Ayuntamiento de Guadalajara, la Comisión convocada el día de
hoy, tiene facultades para desarrollar la sesión que fue
agendada y desahogar los asuntos propuestos; dicho lo
anterior, procede a leer el orden del día, en que se desarrollará
esta sesión.

ORDEN DEL DÍA

1. Lista de asistencia y declaración de quórum legal;
2. Lectura y aprobación del orden del día;
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3. Lectura del acta de la trigésima sesión de la Comisión Edilicia
de Medio Ambiente, celebrada el 29 de mayo de 2015 a las
14:00 horas en el mezanine 1 de la Presidencia Municipal de
Guadalajara;

4. Estudio, análisis, discusión y en su caso aprobación del
dictamen con turno 415/11, de la Iniciativa de Acuerdo con
turno a comisión que propone la estructuración de un programa
piloto denominado “Adopta un Amigo”;

5. Asuntos varios;
6. Clausura de la sesión.

Leído que fue el orden del día, pregunta el PRESIDENTE si
alguno de los vocales tiene modificación que proponer, y no
habiendo quien, somete el orden del día a votación.
APROBADO.

III. LECTURA DEL ACTA DE LA TRIGÉSIMA SESIÓN DE LA
COMISIÓN EDILICIA DE MEDIO AMBIENTE, CELEBRADA
EL 29 DE MAYO DE 2015 A LAS 14:00 HORAS EN EL
MEZANINE 01 DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DE
GUADALAJARA. En vista de que el acta de la sesión
celebrada el día 29 de mayo de 2015, fue circulada a los
integrantes de la Comisión convocante con anterioridad, solicita
el PRESIDENTE la dispensa de su lectura, siendo APROBADA
la petición; luego, pregunta el PRESIDENTE si algún integrante
desea hacer observaciones al acta en cita y no habiendo quien,
solicita la aprobación del acta mencionada. APROBADO.

IV. ESTUDIO, ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO
APROBACIÓN DEL DICTAMEN CON TURNO 415/11, DE LA
INICIATIVA DE ACUERDO CON TURNO A COMISIÓN QUE
PROPONE LA ESTRUCTURACIÓN DE UN PROGRAMA
PILOTO DENOMINADO “ADOPTA UN AMIGO”. EL
PRESIDENTE pregunta si alguno de los vocales desea hacer
algún comentario al referido dictamen; no habiendo quien
solicite intervención, somete a votación el dictamen referido
siendo el mismo APROBADO.

V. ASUNTOS VARIOS. Pregunta el PRESIDENTE si alguien
desea intervenir en el punto de asuntos varios, solicitando el
uso de la palabra la regidora VICTORIA ANAHÍ OLGUÍN
ROJAS para preguntar cuántos turnos quedan por desahogar
en la Comisión, señalando el PRESIDENTE que son en total
diez turnos, algunos de administraciones anteriores, algunos
complejos en cuanto a la logística para ser resueltos, siendo
ello lo que se tratará de hacer en los últimos tres meses y
dictaminar en las siguientes sesiones de la Comisión.

Interviene en este momento el SECRETARIO TÉCNICO de la
Comisión para comentar que se realizará una mesa de trabajo
con los asesores para la revisión de los turnos pendientes;
menciona que hay cuatro exhortos que envía el Congreso del
Estado, de los cuales pudiera derivarse una iniciativa o
simplemente tomarse como recibidos; agrega que la reunión
estaba programada para el día de ayer, pero se reagendó por
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el tiempo de los compañeros, y una vez realizada la
mencionada reunión se estará dando cuentas a los miembros
de esta Comisión los resultados de los asuntos pendientes.

VI. CLAUSURA DE LA SESIÓN. Finalmente, siendo las 10:21
horas del día 30 de junio de 2015, el PRESIDENTE da por
terminados los trabajos de la sesión, agradeciendo a los
integrantes su asistencia.

LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE MEDIO
AMBIENTE

REGIDOR DAVID CONTRERAS VÁZQUEZ
PRESIDENTE

REGIDORA SANDRA ESPINOSA JAIMES
VOCAL

REGIDORA VICTORIA ANAHÍ OLGUÍN ROJAS
VOCAL


